
Protokolleintrag vom 30.05.2007

Der Stadtrat beantwortet folgende Schriftliche Anfrage: 
 
2006/603
von Jris Bischof (AL) und Min Li Marti (SP) vom 20. Dezember 2006 betreffend Kindertheaterhaus (StRB 489 vom 9. Mai 2007).


